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登米市教育委員会１月定例会議 会議録 

会議の名称 令和５年第１回登米市教育委員会１月定例会議 

開催日時 

 

 

令和５年１月２７日（金） 

午後 １時３０分 開会 

午後 ２時 ７分 閉会 

開催場所 登米市役所 中田庁舎１階 １０１会議室 

教育長氏名 教育長 小野寺 文晃 

出席委員氏名 

 

 

 

委員 畠山 信弘 

委員 小野寺 範子 

委員 大久保 芳彦 

委員 佐竹 美香 

委員 須藤 勝子 

欠席委員  

傍聴者  

事務局職員氏名 

教育部長 小林 和仁 

教育部次長兼教育総務課長 菅原 正博 〔欠席〕 

教育部次長兼学校教育管理監 飯川 弘芳 

学校教育課長 髙橋 正晴 

活き生き学校支援室長 鈴木 司 

学校再編推進室長 白岩 登世司 

生涯学習課長 山形 敦 

文化財文化振興室長 日野 裕子 

教育支援センター所長 笠原 英康 

  

  

  

  

書記 教育総務課 課長補佐 津藤 順 

議題 報告第１号 一般事務報告について 

議案第１号 令和５年度登米市教育基本方針について 

議案第２号 登米市いじめ防止対策調査委員会委員の委嘱について 

  

会議結果 報告第１号 報告 

議案第１号 決定 

議案第２号 決定 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

畠山委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

日野文化財文

化振興室長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大久保委員 

 

 ただ今から、令和５年第１回登米市教育委員会１月定例会議を開会

します。開会時間は、午後１時３０分とします。 

  

前回の会議録の承認については、事前配布により、内容を確認して

いただいていることとし、説明を省略させていただきたいと思います。 

 

会議録の内容についてご異議ありませんか。 

 

 （「なし」の声あり） 

 

ご異議がないものと認め承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

私から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

 ご異議がないようですので、５番須藤委員、１番畠山委員にお願い

します。 

 

日程第１、報告第１号「一般事務報告について」を上程します。 

「教育長の一般事務報告について」私から報告いたします。 

 

（一般事務報告について、令和４年 12 月 21 日から令和５年１月 26

日までの会議・行事等への出席状況やその概要などについて、 

別紙資料１及び資料１-②に基づき報告） 

 

（教育長の）一般事務報告が終わりました。この件についてご質問は

ありませんか。 

 

 文化財防火デー防災訓練・文化財講話についてですが、新型コロナ

ウイルス感染症が拡大する前は文化財防火デーに教育委員も参加し市

内の文化財での訓練をとおして各町域にある文化財について勉強する

良い機会でありました。今年については、縮小開催であったと思いま

すが、教育委員会にとって文化財防火デーは地域の皆さんと文化財を

考える大切な機会であり、非常に重みのある事業であります。来年度

は新型コロナウイルス感染症の状況もありますが、コロナ禍以前のよ

うな文化財防火デーに戻していっていただきたいと思います。 

 

 文化財防火デー防災訓練・文化財講話については、新型コロナウイ

ルス感染症拡大のため２年間中止しておりました。前回教育委員の皆

さんに参加いただいたのは、令和元年度の豊里地区での開催であり、

その際には豊里町域全体の自主防災組織が参加し、多くの市民の皆さ

んに参加していただいておりました。今年はコロナ禍での開催であり

ましたので、規模を縮小しての開催となりました。参加規模を歴史博

物館が所在する迫町内町行政区の自主防災組織のみの参加とし、婦人

防火クラブや消防団迫支団についても人数を制限し、参加者を 30 人

程度として開催しました。 

 来年度の開催については、コロナ禍前のように戻して開催できるか

検討していきたいと思います。 

 

 長沼初漕ぎ安全祈願祭についてですが、この時期では長沼での初漕

ぎは難しいと思いますが、例年何月頃から長沼での練習が行われるの
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

髙橋学校教育

課長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小林教育部長 

 

 

白岩学校再編

室長 

 

鈴木活き生き

学校支援室長 

 

山形生涯学習

課長 

 

日野文化財文

化振興室長 

 

小野寺教育長 

 

 

畠山委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

でしょうか。 

 

 私はボート協会員でありますので答えさせていただきます。この時

期では水面に氷が張っておりますので漕ぐことは難しい状況でありま

す。初漕ぎは長沼の状況を確認しながら行うこととなります。安全祈

願祭は長沼ボート場のトレーニング室で宮城県ボート協会、佐沼中学

校及び佐沼高校ボート部の部員、親の会等が出席し今年の安全と選手

の活躍を祈願しております。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第 23号「一般事務報告について」

は、以上といたします。 

 

 

日程第２、議案第１号「令和５年度登米市教育基本方針について」

を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

 

（議案内容を別添資料に基づき「施策の基本方向２-１について」説明） 

 

 

（議案内容を別添資料に基づき「施策の基本方向２-２について」説明） 

 

 

（議案内容を別添資料に基づき「施策の基本方向３-２について」説明） 

 

 

（議案内容を別添資料に基づき「施策の基本方向３-３について」説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

事業の進め方の要望になりますが、登米市教育基本方針アクション

プランで記載している事業について、本来は昨年度作成した第２期登

米市教育振興基本計画の方向性や登米市教育基本方針に即した内容と

なるべきと考えます。事業が先行するのではなく、基本計画の方向性

を実現するために何を行う必要があるのかを考え、アクションプラン

に反映していただきたいと思います。学校教育では市町村独自の考え

を事業に盛り込んでいくことが求められていますので、基本方針を具

現する上で大事な事業については、取り組んでいただきたいと思いま

す。 

教育委員会としての最終的な目標は、第２期登米市教育振興基本計

画の方向性や登米市教育基本方針の具現することですので、どのよう

にして近づけていくのかが大切になります。課題に解決に向けては、

当事者が本気にならなければなりません。不登校であれば学校、心豊

かな市民づくりであれば公民館や体育施設などに頑張っていただきた
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小林教育部長 

 

鈴木活き生き

学校支援室 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小林教育部長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

いと思います。その上で教育委員会として関連団体や市民への指導、

助言、相談などを多く行っていただき、目標に近づくように取り組ん

でいただきたいと思います。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第１号「令和５年度登米市教育基

本方針について」は、原案のとおり決定することにご異議ありません

か。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、議案第１号「令和５年度登米市教育基

本方針について」は、原案のとおり決定することとします。 

 

 

日程第３、議案第２号「登米市いじめ防止対策調査委員会委員の委

嘱について」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第２「登米市いじめ防止対策調査

委員会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することにご異議

ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、議案第２号「登米市いじめ防止対策調

査委員会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することとしま

す 

 

以上で議案が全て終了しました。 

それでは、次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いし

ます。 

 

次回は、令和５年２月 10日（金）午後１時３０分からの開催でお願

いしたいと思います。会場については、後日改めて連絡いたします。 

 

 令和５年２月 10日（金）に行うことにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

そ の

他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

ご異議がないようですので、次回の定例会議の日程は令和５年２月

10日（金）に行うことで決定します。 

 

午後２時７分、閉会を宣言します。 

大変ご苦労様でした。 

 

その他 

以下の２件について、資料に基づいて事務局等から説明し、内容を

確認していただきました。 

（１）12月生徒指導状況について 

（２）中学校再編に係る地域説明会の結果について 

 

散会時間は、午後２時７分とします。 

 

上記記録は正確であることを認め、ここに署名する。 

 

                令和５年２月   日 

会議録署名委員 

 

         委 員               ㊞ 

 

 

          委 員               ㊞ 

その他の概要 

（１）12月生徒指導状況について（鈴木活き生き学校支援室長 説明） 

（２）中学校再編に係る地域説明会の結果について（白岩学校再編推進室長 説明） 


